



季節の変わり目…

学校のスローガン！

睡眠と食事 夢に向かって ガッツで トライ！

運動会の練習を始めています。暑い中の練習です。第1回目の全校体育では、朝の時間から約1時間の全体練習を行いました。ほとんどの児童は、元気よくがんばっていましたが、途中で気分が悪くなり、練習を続けられなくなった子が数名いました。昨日は、朝から1時間の練習を行いました。気分が悪くなった児童はいませんでした。1回目同様気温が上がらない朝の早い時間に計画していますが、子ども達の体調管理が上手になったのかなあと思いました。

熱中症を防ぐためにも、コロナに負けないためにも、元気な気持ちで勉強に集中するためにも睡眠と食事はとても大切です。一層の配慮をお願いします。⇒「早寝・早起き・朝ごはん」 [保健主事:大峠]

学校では、10月の目標への取り組みとして「毎日運動」を指導します。

朝の会の時間を活用してストレッチ体操を行っていきます。

※ 家庭でも親子で取り組んでみてはいかがでしょうか。 [体育主任:村山]

☆朝の「毎日運動」⇒10月3日(月)スタート



3年ぶりの花火大会で元気になりました！

3年ぶりの花火に元気と勇気をいただきましたね。実行委員会の方々のおかげ。多くの町内外の方々より寄せられた募金等のおかげ。多くの方々のおかげで開催されたことに感謝の気持ちが湧いてきました。次の日は、3年前にも参加した翌朝の片付けに参加しました。花火を見ながら片付けに行こうと決めたからです。(決めて実行、実のある行い!)自分に日々言い聞かせている心構えです。汗をぬぐいながらの片付けは、本当に大変でしたが、終わった後は、爽やかな気持ちになりました。力を合わせるとこんないい気持ちになることをあらためて実感しました。

片付け活動に参加してよかったなーとつくづく実感しました。来年も参加して心の栄養にしたいです。この体験は、機会ある時に子どもたちへ伝えていきます。[校長:石川] *8月のエピソード

運動会(10月16日)は大丈夫？

心配しています。二学期はじめのニュースで県南高校でインフルエンザによる学級閉鎖や学年閉鎖が見られました。本校では、現在のところインフルエンザ・コロナ感染症り患児童等は、ほとんどいなくなりました。

もし、10月13日(木)14日(金)15日(土)あたりに台風接近やコロナ感染症の感染状況によっては延期を考えなくてはならないでしょう。予定通りに実施できることが一番ですが、そのようなことがあるかもしれないことのご理解をよろしくお願いいたします。

その場合の実施期日については、その時の状況を見ながら検討しお知らせいたします。

最悪の場合、平日実施ということもあるかもしれないと考えています。

雨天順延につきましては、保護者案内でお知らせしている通りで進める予定です。



10月の主な行事予定

- | | | |
|---------------------|---------------------------------|-----------------|
| ◇ 2日(日)PTA 奉仕作業 | ◇ 16日(日)運動会(弁当無し) | ◇ 21日(金)味覚教育;3年 |
| ◇ 6日(木)運動会予行練習 | ◇ 17日(月)振替休日(16日分) | ◇ 28日(金)遠足・社会見学 |
| ◇ 14日(金)振替休日(15日分) | ◇ 20日(木)ふるさと学習;4年 | [1年~5年] |
| ◇ 15日(土)運動会前日準備(弁当) | ◆アイコンシャスバイアス授業;6年⇒21日(金)・28日(金) | |

行事で育つ子ども達 学校3大行事の一つ!

運動会は1年間のうちでもとても大きな行事の一つです。この行事を通して、子ども達には次のような成長を期待しています。

- 集団で行動する力 ~ まわりを見て合わせたり、全体としてより美しく見えるように
気をつけて動こうとしたりする力です。協調性の育成にもつながります。
- 我慢する力 ~ 自分の順番が来るまで待つ。開会式や閉会式ではよい姿勢で、相手の話を
黙って聞く。望みどおりの結果にならなくても、泣いたり怒ったりしない等です。
- 協力・団結する力 ~ 団やチームの優勝目指して精一杯応援したり、力を振り絞って競技したり
すること、任された役割を果たすこと、自分がどう動けばまわりの人の役に立てるかを考え
ながら行動すること などなど

この他にも、責任感や工夫する態度など多くの教育的意義をもった運動会です。

結果としての勝敗にこだわりすぎず、子ども達が『目標をもって』努力している姿を見つけ大いに賞賛したいものです。[校長:石川]

9月の出来事…安全見守りに感謝!感謝!

○毎週月曜と水曜日…PTA 安全登校見守り活動…ありがとうございます。

PTA(保護者の協力)が、役割分担して取り組む朝の登校安全見守り活動のおかげで、子ども達の安全意識が高まります。湿度の高い朝は、汗びっしょりになって校門前の最後の坂や歩道橋の階段を上る子ども達に声援を送っています。保護者の方々の元気と力強い「あいさつ・声掛け」に感謝いたします。今後ともよろしく願いいたします。[生徒指導主事:横山]

9月15日(木)運動会結団式;ZOOM リモートで図書室より⇒各学級へ

団の色が決定しました。児童会の進行で結団式を行いました。図書室からのリモート配信でしたが色決定と団長副団長の決意を聞きました。力強い団長の挨拶を見守りながら、私も熱くなりました。結団式後に団長・副団長と当日の運動会をイメージして、「そこをめざそう!」と励ましました。「全校一丸 あきらめず 優勝めざせ 尾鈴っ子!」←今年のスローガン!

○9月16日(金)環境活動家を迎えて(総合的な学習5・6年)

鹿児島県硫黄島から来られた大岩根 尚さん(環境活動家)のお話を聞きました。南極観測隊の一員として南極へ行っての生活体験や今日の気候変動に関する研究に取り組む今の活動を聞いた子どもたちは、様々な疑問や感じたことを質問や感想で伝えていました。活発な発言に頼もしさも感じた時間でした。「環境活動家」をめざす子も出てくるかも…

○9月20日(火)台風一過…

朝の時間と清掃時間に校庭の片付けに全児童で取り組みました。澄み切った青空の下秋風を心地よく感じながら、一生懸命校庭の木切れや落ち葉を集めていました。台風のすごさや自然災害等について様々な想いが子どもたちの心に浮かんだ時間となりました。

★写真は、HP に UP しています!